

Fontcouverte : des pinceaux et de la créativité



Par Geneviève Aubert
Publié le 12/04/2022

Pendant deux jours, samedi 2 et dimanche 3 avril, les murs de la salle des fêtes se sont parés des tableaux de l'atelier de dessin et peinture. Ces amateurs progressent grâce aux enseignements de Michelle Billon pour l'aquarelle avec une quinzaine de participants et de Dominique Brochard pour les techniques d'acrylique et huile avec 18 participants. Ils se retrouvent tous les lundis dans cet espace de création et de détente. Intuition, maîtrise du dessin et des techniques sont leur toile de fond, pas de thème imposé, les sujets sont très variés.

De nombreux visiteurs sont venus au vernissage, habitués à la qualité des réalisations de ce club qui a une trentaine d'années d'existence, dirigé par Johanne Loizeaud. Le bord de mer est une source d'inspiration pour des paysages de falaises, de bateaux, de mouettes ou de carrelets et un moulin, on pouvait aussi remarquer des portraits de clowns aux rouges flamboyants et d'une dame aux camélias, un chevreuil dans une brume matinale aux couleurs diaphanes, une tête de chien au regard expressif. Un espace était réservé aux dessins des élèves des écoles. Beaucoup de monde pendant ces deux jours d'exposition.